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         Dormagen, 16.11.2021 

 

 

 

Neufassung der Elternbeitrage ab 01.08.2022 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 16. November 

und der Sitzung des Schulausschusses am 18. November unter den jeweiligen Tagesord-

nungspunkten 5.6 (Vorlage 10/0676) zu behandeln: 

 

Beschlussvorschlag:  

Die Neufassung der Anlage 1 der Satzung der Stadt Dormagen vom 13.07.2021 über die Er-

hebung von Elternbeiträgen für die Bildung, Erziehung und Betreuung von Kindern   

 in Kindertagespflege  

 im Rahmen der offenen Ganztagsschule im Primarbereich (OGS)  

 in sonstigen Betreuungseinrichtungen im Sekundarbereich  

mit Wirkung ab 01.08.2022 wird in Umsetzung der nachfolgenden neuen Variante beschlos-

sen:  

 Freistellung bis zur bisherigen Einkommensstufe 4 (bis 75.000 Euro),  

 40 % Entlastung in Stufe 5 (bis 85.000 Euro) 

 35 % Entlastung in Stufe 6 (bis 95.000 Euro) 

 30 % Entlastung in Stufe 7 (bis 105.000 Euro) 

 25 % Entlastung in Stufe 8 (über 105.000 Euro) 

 

  

 
 

Herrn 

Bürgermeister Erik Lierenfeld 

Neues Rathaus 

Paul-Wierich-Platz 2 

41539 Dormagen 

 

SPD-Fraktion  

Kölner Str. 93 * 41539 Dormagen 

spd-fraktion@stadtrat-dormagen.de 

Tel- 02133 / 979 9688 

Vorsitzender: Michael Dries 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Kölner Str. 25 * 41539 Dormagen 

gruene-fraktion@stadtrat-dormagen.de 

Tel. 02133 / 477 808 

Vorsitzender: Tim Wallraff 



Begründung:  

Aus Sicht unserer Fraktionen erfolgt in dieser Variante durch weitere Freistellung unterer 

Einkommensstufen sowie einer nicht wesentlich geringer abgestuften Entlastung der höhe-

ren Einkommensstufen eine nochmalige weitere Verbesserung der sozialen Gestaltung der 

Beitragssätze. Durch die verhältnismäßig gering reduzierte Entlastung ab der 5. Einkom-

mensstufe kann ein Großteil der geringeren Einnahmen in Stufe 4 kompensiert werden. 

Hinzu kommt, dass mit Verringerung weiterer Fallzahlen der Bearbeitungsaufwand der Ver-

waltung weiter reduziert werden kann.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

  

Michael Dries 
SPD-Fraktionsvorsitzender  

Tim Wallraff 
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grü-
nen 

  


